



Steckbrief Vorstand

Name Karl-Klaus Thöne

Alter 65

Spitzname KKT

So beschreibe ich mich

Früher in Diskussionen leicht reizbar, hat aber im Alter nachgelassen. Ich versuche immer Probleme leistungsorientiert anzugehen. 30 Jahre Handball Vereinsführung haben mich geprägt und erfahrener gemacht.

Hobbies Meine Familie und Handball

Lieblingsmusik Alles was gut gemacht ist. Da ist es egal, ob Klassik, Rock, Pop usw.

Seit wann bist du im Vorstand? Seit über 30 Jahren

Als was bist du im Vorstand tätig?

Zurzeit Spielleiter SHG, Verantwortlicher in Handball-Recht und Verantwortlicher für Zeitnehmer und Sekretäre.

Wie hast du deine Leidenschaft für die Vereinsarbeit entdeckt?

Ich wollte nicht nur zuschauen, ich wollte mitmachen.
Mein Motto "Meckern kann jeder, aber Lösungen zu finden und gewillt sein sie umzusetzen, ist nicht jedermanns Sache."

Hast du früher auch Handball gespielt oder spielst immer noch?

Früher..... ja

Größte Erfolge bei der Vereinsarbeit

Aufbau der SHG und deren Zusammenwachsen seit über 20 Jahren und seitdem immer in Führungsverantwortung..... „Das waren einige schlaflose Nächte.....“

Was gefällt dir am meisten an der Vereinsarbeit?

Man kann was erreichen und man wird auch anerkannt.

Welche persönlichen Ziele hast du für den Verein?

Dass die SHG noch lange besteht. Wenn man das solange macht wie ich, kann man sich mal zurücklegen und stolz sein auf das was man geschaffen hat. Aber eins darf man nicht vergessen, dass ging nur weil Familie, Freunde und Teammitglieder im Vorstand mir geholfen haben.

Dein Lieblingsmotto beim Handball

Nur gemeinsam sind wir stark!

Probleme finden kann jeder. Lösungen zu finden und sie dann auch umzusetzen ist der Weg zum Erfolg!

Welche Tipps würdest du Jugend-Handballern mit auf den Weg geben?

Ich habe direkt keine Tipps, sondern Mut geben einfach "machen". Auch wenn das bedeutet Fehler zu machen, aber nur dann kann man was daraus lernen.

Ich stehe mit meiner Erfahrung gerne mit Rat und Tat zur Seite, aber Erfahrungen sammeln muss jeder für sich selbst!

Für die Älteren habe ich noch ein Tipp: Früherer war nicht alles besser! Die Jugend heute ist nicht schlechter, sie macht es vielleicht nur anders!